
 

 

 

 

  

 

こんにちは 

生協のぞみ訪問看護ステーションです。 

訓練士が女性に代わります。 
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   
このたび異動する石原さんから一言  

病院リハビリに比べ、利用者様 

の本音が聞きやすかったです。 

一緒に目標設定しながら 

関わることが出来良かったです 

ありがとうございました。 

こんにちは 

作業療法士１０年目です。

今までは、病院内でのリハ

ビリ（回復期リハ病棟等）

でしたが、初めて在宅リハ

ビリを経験します。 

利用者様の、生活に寄り添

ったリハビリができるよ

うに頑張りたいと思いま

す。 

よろしくお願いします。 
作業療法士 

 松田 加奈です 


